

## COMUNICACION

miércoles, 18 de mayo de 2022

## Casa de la Provincia: Exposición '40 aniversario de las primeras elecciones andaluzas. Así lo contamos', de la Asociación de la Prensa de Sevilla

Inauguración: mesa redonda con Antonio Ojeda, Lourdes Lucio, Esperanza Torres y Rafael Rodríguez



Rafael Rodríguez, Lourdes Lucio, Antonio Ojeda y Esperanza Torres, con el coordinador de la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla

Rodríguez, presidente de la APS.

La Casa de la Provincia de la Diputación vuelve a colaborar con la Asociación de la Prensa de Sevilla, acogiendo en sus instalaciones la exposición '40 años de las primeras elecciones andaluzas. Así lo contamos', una efemérides que se cumple el próximo 23 de mayo.

El acto inaugural de dicha muestra ha consistido en la proyección de un vídeo sobre su producción, presentado por el presidente de la Asociación de la Prensa de Sevilla, Rafael Rodríguez; otro de TVE sobre '40 años de las primeras elecciones andaluzas' y, a continuación, una mesa redonda, con Antonio Ojeda, primer presidente del Parlamento de Andalucía, y los periodistas Lourdes Lucio, Esperanza Torres y Rafael

Con esta tercera muestra, la Asociación de la Prensa de Sevilla completa todo el proceso vivido por Andalucía para lograr su autonomía, desde 1977 hasta 1982. Con anterioridad, y siempre con portadas y páginas de cómo contaron los periódicos aquel hito histórico, la APS ya montó otras dos exposiciones gracias a la colaboración de la Diputación de Sevilla, a través de la Casa de la Provincia, y del Ayuntamiento de Sevilla, a través del Servicio de Archivo, Hemeroteca y Publicaciones del ICAS: una sobre los 40 años del 4D de 1977 y otra sobre los 40 años del 28F de 1980.











## COMUNICACION

La exposición '40 años de las primeras elecciones andaluzas. Así lo contamos' podrá visitarse en el patio de la Casa de la Provincia hasta el 12 de junio, en horario de martes a sábado de 10.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas, y los domingos y festivos de 10.00 a 14.00 horas, con entrada libre hasta completar aforo.